



しばた みつこ  
柴田 光子さん

## ◀100歳おめでとう

柴田光子さん（富岡・10月28日生）、馬越 緑さん（吉田・11月5日生）のお二人は、めでたく100歳の誕生日を迎えられ、県と市はお祝いにひざかけと吉備焼のつぼを贈りました。

柴田さんの長寿の秘けつは、「大食をしないこと」と話され、馬越さんは「規則正しい食事」だそうです。

みなさん、いつまでもお元気でいてください。

## ▶芸術の秋の到来

11月1日から3日にかけて、「第56回笠岡市文化祭」が開催されました。陶芸や盆栽、写真、書道など約500点が展示され、入場者は作品に見入っていました。



## ◀それぞれの思いを発表

11月1日、市民会館で第4回笠岡市青少年スピーチコンテストが行われました。

市内の小中学生が日本語や英語でそれぞれの思いを発表しました。



## ▶カブトガニのすみやすい海を

10月27日、神内小学校で魚の生息場や沿岸の保全に役立つ海草であるアマモの植え付けが行われました。

日本カブトガニを守る会笠岡支部の呼びかけで行われ、こどもたちは海砂をつめた袋にアマモの種をまき、海水の入ったガラスびんの中に沈めました。苗は子どもたちが自宅で育て、海中に移植されます。

